

LOS REYES EN LA PROVINCIA

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Los Reyes Magos estrenan carrozas y recorrido
Nueva cabalgata con bonitas carrozas que recorrieron las calles de la localidad en un nuevo itinerario haciendo las delicias de los más pequeños que esperaban la visita de Sus Majestades con toda la ilusión. | ENE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Hadas, zancudos y saludo real
La cabalgata de Carbajosa de la Sagrada estuvo este año acompañada por una amplia comitiva que incorporaba hadas, zancudos y malabaristas. Además, los Reyes Magos hicieron un saludo en la plaza de la localidad. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES

Nuevas carrozas y nueva iluminación para Sus Majestades

Los Reyes Magos repartieron casi 3.000 kilos de caramelos en la localidad

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

NERVIOS e ilusión se respiraba en las calles de la localidad tormesina durante toda la tarde de ayer. Con una nueva propuesta, la cabalgata real partió desde la calle de Las Nieves para iniciar un amplio recorrido por todo el municipio repartiendo casi 3.000 kilos de caramelos sin gluten entre todos los vecinos.

Como novedad, este año la comitiva ha contado con el estreno de tres nuevas carrozas que han llamado la atención del público ya que contaban con una iluminación especial creada con luces led

y en las que iban subidos los tres Reyes Magos. Con estas nuevas carrozas han sido un total de doce los vehículos que han formado parte de la cabalgata de este año. El resto estaban diseñadas con todo tipo de escenas de personajes infantiles y de animación. Además, la comitiva ha contado con la colaboración de numerosos ciudadanos de la localidad que cada año se vuelcan en llevar la ilusión a las calles del municipio. De hecho, este año tres de las carrozas han estado abiertas a todos los vecinos que quisieran participar aunque no pertenezcan a las asociaciones que tradicionalmente colaboran con el recorrido.



Cientos de vecinos salieron a la calle para disfrutar de la cabalgata. | FOTOS: EÑE



La comitiva del rey Baltasar.



Una de las nuevas carrozas de este año.

DOÑINOS DE SALAMANCA



Cabalgata y entrega de regalos

Los Reyes Magos en Doñinos participaron en una divertida cabalgata que terminó en el centro Polivalente donde Sus Majestades entregaron un regalo a los más pequeños de la localidad. | ENE

CABRERIZOS



Alta participación en la localidad

Como es tradicional en Cabrerizos la comitiva real salió desde el centro cultural para recorrer las principales del municipio en una cabalgata en la que participaron numerosos vecinos. | ENE

VILLARES DE LA REINA



Saltimbanquis y coches clásicos

La comitiva real estuvo en la localidad armuësa acompañada por un nutrido número de saltimbanquis. Además, este año como novedad Sus Majestades fueron subidos en coches clásicos. | ENE